

100 Jahre: Lehrer verlässt die Gemeinde

NEULEHE 12. November 1919: In der vorigen Woche hat uns unser all verehrter Lehrer Wilhelm Jansen verlassen, um seine neue Stelle in Wippingen anzutreten. Zehn Jahre und sieben Monate hat er hier in der Schule gewirkt, zur vollen Zufriedenheit der Eltern und Kinder. Er verstand es, durch sein freundlichen Wesen, die Kinder an sich zu ziehen, dabei aber auch sein Ansehen den Kindern gegenüber zu wahren. Außerhalb der Schule war er stets zuvorkommend, half den Leuten, wo er nur konnte. Um die Führung der Gemeindeverwaltungsgeschäfte hat er sich durch seinen wertvollen Rat große Verdienste erworben. Möge es ihm in seiner neuen Stelle bald gelingen, die Herzen aller an sich zu ziehen und recht viel zur Ehre Gottes und zum Heile der ihm anvertrauten Kinder zu bewirken. Das ist der Wunsch, den die dankbare Gemeinde Neulehe ihrem guten Lehrer mit auf den Weg gibt. döj